



Das Tischtennisjahr begann für den SC Berg wie immer gleich mit einer Großveranstaltung: das eigene TT-Neujahrsturnier in der Längenfeldhalle in Ehingen wurde am vergangenen Wochenende nun schon zum 39. Mal in Folge ausgetragen.

Dank umfangreicher Vorarbeiten war alles wieder bestens organisiert. Schon am Freitag Abend trafen sich gut 30 freiwillige Helfer und transportierten Tische, Netze und weiteres Inventar aus Berg und der Gymnasiumhalle in die Längenfeldhalle, da dort fast nichts dergleichen vorhanden ist. Vor Ort musste dann das Ende eines Basketballspiels und der Abzug der Zuschauer abgewartet werden. Deshalb konnte der Aufbau erst um 22:30 Uhr beginnen. Das eingespielte Team schaffte diesen in der Rekordzeit von einer Stunde. Am Samstag kamen dann 99 Zweier-Mannschaften der Damen und Herren-Wettbewerbe. Sie durften sich auch über einen freundlichen Empfang und gute Bewirtung durch die fleißig arbeitenden Mitglieder des SC Berg freuen. Die Turnierleitung sorgte hoch konzentriert für einen zügigen Ablauf. Ein neuer Modus führte zu sehr ausgeglichenen Gruppen mit vielen engen, spannenden Begegnungen, weshalb das letzte Endspiel dann doch recht spät war. Da war das Jugend-Turnier am Sonntag mit 49 Zweier-Teams schon einfacher zu bewältigen. Etwas Glück bei der Verteilung der Teams half zudem, dass das Turnier dann nach Rekordzeit um 17 Uhr beendet war. Nun war wieder die große Logistik-Truppe gefragt, die alles abbauen und in die Hallen und Lager verteilen musste.

Als Belohnung, aber auch zum Feiern einer wiederum sehr erfolgreichen Turnierveranstaltung kamen die Helfer im Anschluss ins Vereinshaus zum Wurstsalatessen, wo es für manche dann doch noch recht spät wurde.

In zwei Wochen ist Planungssitzung für das neujahrsturnier 2014, denn nach dem Turnier ist vor dem Turnier!

Viele Zuschauer beim Neujahrsturnier

Nicht nur bei den Sportlern traf das Neujahrsturnier auf große Resonanz, auch viele Zuschauer füllten die Ränge der Längenfeldhalle und ließen es sich im Bewirtungsbereich gut gehen.

Für die Angehörigen unser Jugend- und Aktiven-Spieler ist es natürlich Ehrensache, dass sie zum Zuschauen und Anfeuern kommen. Sie wurden mit vielen tollen und spannenden Spielen, zwei Turniersiegern und vielen weiteren Podestplätzen für die Akteure des SC belohnt.

Sehr gefreut haben sich die Veranstalter vom SC Berg jedoch auch über das Interesse der Bevölkerung. Viele, die nicht unbedingt direkt was mit Tischtennis zu tun haben, kamen zum Turnier in die Längenfeldhalle und sorgten für eine tolle Kulisse und Umsatz bei der Bewirtung.

Das Team des SC Berg bedankt sich herzlich bei allen Besuchern für ihr Kommen!

7 Podestplätze für den SC Berg beim Neujahrsturnier

Auch rein sportlich gesehen war das Neujahrsturnier ein voller Erfolg für den SC Berg. In der Konkurrenz der Damen A konnten Jasmin Stocker und Nadine Wollinsky den 2. Platz und Julia Seitz und Sarah Pflug den 3. Platz erspielen. Bei den Mädchen I landeten ebenfalls auf den Plätzen zwei und drei berger Teams mit dem Team Jasmin Stocker und Carolin Braig und dem Duo Jessica Lechner und Louisa Braig. Nun zur Konkurrenz der Mädchen III. Hier brillierten Celina Mohr und Annika Reich und holten sich ohne Spielverlust den ersten Platz. Ebenfalls in dieser Konkurrenz erreichten Nicole Schmucker und Sandra Kersten den 3. Platz. Und noch einen ersten Platz konnte der SC Berg abräumen mit dem Team Julian Geyer und Lars Rieger bei den Jungen III.

Herzlichen Glückwunsch an alle Erfolgreichen.